

Feria del Mar. El alcalde, Augusto Hidalgo, confía en que se supere el medio millón de euros de la anterior edición **Proyección.** Antonio Morales resalta el impulso económico con la vocación insular del encuentro



Convocatoria. Augusto Hidalgo y Antonio Morales, en el momento en que los niños del colegio Artenara dieron el campanazo inaugural de la feria.

PROGRAMA
DE ACTIVIDADES

Seguridad de los bañistas, bautizos y navegación

Entre las múltiples actividades previstas, el programa de Fimar para hoy incluye la mesa redonda *La seguridad de bañistas en playas y piscinas de Canarias* que tendrá lugar a partir de las 10.30 horas, en el Museo Elder de la capital grancanaria. En la misma participan Francisco Moreno, Director General de Comunicación Grupo Lopesan; Tom Smulders, presidente Comisión Turismo y Seguridad de la FEHT; Juan Antonio Corujo, responsable provincial de Cruz Roja del Mar; Juan Ortega Machín, experto en rescates acuáticos; Germán Rodríguez, catedrático de la Facultad de Ciencias del Mar de la ULPGC, el jefe de grupo del GEAS Guardia Civil y un Técnico del 112 del Gobierno de Canarias. La mesa estará moderada por el periodista Sebastián Quintana.

El debate aborda una iniciativa pionera en España y tiene como principal objetivo incrementar los valores que hacen de Canarias un destino vacacional cada vez más atractivo, acrecentando la seguridad física y emocional de los que nos visitan y de los residentes en las Islas.

Canarias es un destino seguro en su más extensa acepción. Amplia y múltiple conectividad internacional por vía aérea y marítima, una moderna red de carreteras, una seguridad ciudadana que nos coloca en las zonas con menor índice de delincuencia, infraestructuras sanitarias de primer orden, tanto en atención primaria como especializada, red hospitalaria de alta prestación y que dispone de uno de los servicios de atención a las emergencias más modernos del mundo: El 112.

Canarias 1.500 kilómetros de Costa es el lema bajo el que se ha desarrollado esta campaña, disponible en Internet y realizada además con el apoyo de once instituciones.

La jornada incluye además bautizos de mar, visitas al buque *Meteoro* de la Armada y distintas exhibiciones en la lámina de agua del muelle de Santa Catalina.

FIMAR ELEVA LA EXPECTATIVAS DE LOS NEGOCIOS MARÍTIMOS

La Feria Internacional del Mar (Fimar 2016) abierta desde ayer marca «el punto de inflexión que nos convierte en la verdadera feria internacional de la náutica y del negocio marino-marítimo». Ese es el desafío señalado ayer por el alcalde de la capital grancanaria, Augusto Hidalgo, al inaugurar el encuentro que prevé números de récord.

CANARIAS 7 / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Las Palmas de Gran Canaria espera obtener un beneficio económico de más de 500.000 euros con la sexta edición de su Feria Internacional del Mar, Fimar 2016, en la que ha crecido un 22% el número de expositores, hasta los 129, según anunció ayer su alcalde, Augusto Hidalgo.

El aumento de la oferta de produc-

tos y servicios de la feria y la presencia en ella de una delegación de empresarios y autoridades coreanas que han mostrado interés por explorar nuevas posibilidades de negocio en la isla justifican esas expectativas de incrementar ese beneficio de medio millón de euros, que fue el que se obtuvo en la edición de 2015.

Momentos después de inaugurar Fimar 2016 junto al presidente del Cabildo de Gran Canaria, Antonio Morales, y a escolares que fueron invitados a dar campanadas sobre una embarcación expuesta en ella como arranque simbólico de sus actividades, el alcalde explicó que es en este año cuando la cita se ha convertido en una «verdadera feria Internacional de la náutica y el negocio marino marítimo».

DETALLES

NUEVOS RECURSOS

Antonio Morales está convencido de que con la apuesta por el mar «se abre un enorme abanico de posibilidades para generar recursos para el comercio, el ocio y para nuevas alternativas económicas», dijo durante la inauguración de la feria.

Puesto que tanto la incorporación a sus patrocinadores del Cabildo de Gran Canaria, que ha permitido duplicar el presupuesto disponible, como la atracción de posibilidades de negocio del extranjero que supone la presencia de la delegación coreana «nos coloca, ahora sí, en el escaparate de las ferias internacionales de la náutica y del negocio marino marítimo», ha afirmado.

En sintonía con sus palabras, Antonio Morales resaltó la «vocación insular» de la feria frente al carácter municipal que tenía antes. Ese crecimiento de la iniciativa «puede ser también un impulso para generar un nuevo modelo económico a través de la economía verde y de la economía azul», apostando por buscar en el mar nuevos recursos energéticos.



Una maqueta del jetfoil en la exposición de *Trasmediterránea*.

El Museo Elder estrena la sala dedicada al Puerto y al mar

El Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología inauguró ayer una nueva sala dedicada al Puerto y a contenidos marítimos, con la exposición *Cien años de compañía Trasmediterránea*. Una muestra que conmemora el pri-

mer siglo de vida de la naviera. Esta iniciativa está organizada por la Asociación Canaria de Coleccionistas Marítimos (Acomar), que además ha suscrito un convenio con el Museo para dotar de contenidos este nuevo

espacio en el Elder. La muestra repasa la actividad de esta firma en aguas canarias desde el año 1916, dando cuenta de este modo de su impacto en el Puerto, su economía y su calado en la sociedad del Archipiélago.